
辺野古への米軍新基地設反対！麻布米軍ヘリ基地を撤去して都民に開放せよ！

ヘリ基地撤去４・１８集会に参加しよう！
麻布米軍ヘリ基地撤去実行委員会では、今年も４月１８日

(木)18：30から都立青山公園で撤去集会を開き、集会後はヘ

リ基地ゲート前や六本木繁華街でヘリ基地撤去を訴えて都民

に訴えるデモ行進を行う予定です。

昨日の沖縄県民投票で示された「辺野古埋立反対！」とい

う圧倒的な県民の意思にも関わらず、安倍自民党内閣は依然

として沖縄・辺野古の美しい海を汚して米軍のために新基地

建設を強行して行こうとしています。私たちはこれを許すこ

とはできません。

私たちは沖縄の闘いに連帯しつつ東京都心からも「六本木

にも基地は要らない！」の声を大きくあげて行きましょう。

多くの皆さんの参加を呼びかけます！

なお当日の集会・デモの内容詳細は現在検討中ですが、４・

１８集会名物のカレーライス炊き出しは今年も行います。

皆さん、会場にはお早めにおいで下さい。

都心の米軍基地をフィールドワークしてみませんか？
六本木の米軍ヘリ基地フィールドワーク〈現地調査〉は、麻

布実行委が主催するもののほか、希望があれば随時おこなって

います。昨秋からは10/18(JCPサ

ポーターまつり）、11/10〈実行

委主催）、11/29（民医連健和会

平和研修会）、1/13（日本平和委

員会青年研修会）と、ほぼ毎月１

回のペースで、そのつど実行委ス

タッフを配置して案内しています。フィールドワークをご希望の

方は実行委員会までご連絡下さい。

日本のうたごえ祭典で、横断幕アピール
1/19(土)に川崎とどろきアリーナで開かれた「日本のうた

ごえ７０周年祭典」には、麻布実行委３名もピースサンデー

合唱団はじめ港区の皆さんと一緒に参加し、稲嶺進さん（前

名護市長）の初指揮のもとで声を張り上げてきました。

なお翌日は実行委メンバー２名が稲嶺さんを港区から福生

市の横田基地反対座り込み会場までご案内し、会場では連帯

挨拶もしてきました。
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麻布米軍ヘリ基地撤去実行委員会

実実実行行行委委委員員員会会会ニニニュュューーーススス

小池晃氏に説明するスタッフ(10/18)

全国から来た青年たちに解説(1/13)

祭典会場に横田と並べて貼り出した

横断幕〈左図〉。写真は開会前 (1/19)



11/10基地フィールドワークの感想文から
昨年の11月10日に実行委員会主催で行ったフィールドワークには、都内はじめ近県から３５

名の方が参加して、実行委員スタッフの案内と解説で六本木の米軍ヘリ基地を現地調査しまし

た。当日寄せられた感想文の中からいくつかご紹介させて頂きます。

--------------------------------------
▼麻布の基地がどこにあるのか詳しくはわかっ

ていなかった。こんなに近くにあるとは驚いてい

る。我が物顔の米国に怒りを覚えるし早く返還さ

せるべきだと思った。広くこの企画の宣伝をして

欲しい。(港区・Ｓさん）

▼六本木ヒルズ、ミッドタウンのすぐ隣に米軍基

地がある事に不思議な思いになりました。公園の

脇からすぐヘリコプターが飛び立つなんてやは

り不思議です。（横浜・Ｔさん）

▼戦争が終わってないということが良くわかり

ました。やはり自分で歩いて見学したからこそわ

かったので、これからも宣伝していくことによっ

て沢山の人が知ることになるのでしょう。春闘で

組合が基地を返せとの要求はすばらしいお話で

した。やはり闘う組合の姿に感動しました。(品

川・Ｏさん）

▼とてもためになりました。こういう「占領状態」

が続いていることを知らない日本人が多いこと

を恐ろしく思います。機会があれば妻、子供、孫、

職場の仲間を連れて参加したい。(川崎・Ｈさん）

▼ボンヤリと知ってはいたが実際を知らなかっ

た。おかげで実態がわかりました。ありがとうご

ざいました。運動をつづけて来た方々に敬意を表

します。(文京・Ｋさん）

▼全然知らないことばかりで、興味深かったです。

米軍基地の問題がこんなに身近にあるとは知ら

なかったです。ためになりました。また何かあれ

ば参加してみたいです。(千葉・Ｔさん）

▼麻布米軍ヘリ基地のことは話をうかがって知

っていましたが、一体どこにあるのかと思ってい

ました。とても素晴らしい（！）ところにあり、

本当に驚きました。５０年を越える運動にも驚き

と敬意を感じます。ありがとうございました。(練

馬・Ｓさん）

▼東京のどまんなかにこんな基地があることを

はじめて知りました。ＦＷに参加して、知らない

と言うことを反省しています。これからは少々学

習していこうと思います。(町田・Ｓさん）

▼日本、この東京のど真中に米軍施設があるのは

正しく屈辱以外の何物でもない。今日も国会で

「日米地位協定」あるからだ。沖縄しかり、麻布

しかり。日本に主権を取りもどす日まで頑張りた

い。(世田谷・Ｎさん）

▼初めて見学しました。くわしい説明、映像など

とてもわかりやすく見学することができました。

ありがとうございました！！ 毎月１回、横田で

も座り込みをしています。横田にも麻布にも沖縄

にも、日本のどこにも基地はいらない！！の想い

をいっそう強くしました。皆さん1/19(日)川崎と

どろきアリーナでご一緒に歌ってください。(青

梅・Ｋさん）

▼麻布の基地は知っていましたが住宅地の真っ

只中にヘリポートがあり、隣は青山公園。住民の

人達にとっては限りなく心配なこととは思いま

すが、知らない人も(都内でも)多いので知っても

らい、ぜひ基地いらない運動を起こし、日本から

米軍基地をなくしたい。（西東京・Ｎさん）

▼以前よりヘリポートの存在を知っていました

が、今日やっとその現地に立ち、実感がより強く

なりました。友人・知人にこの基地について話す

のですが、みんな知らずにいて驚いています。あ

まりにも知らない人が多いことに危機感を感じ

ます。また、どの地図を見てもこの基地部分には

何も記入されておらず、日米地位協定の陰湿さを

感じ腹が立ちます。ＤＶＤを持っていますので、

学習会に引き続き役立てていきます。実行委員の

皆様ありがとうございました。(我孫子・Ｓさん）

▼場所だけは知っていましたが、今日目前にして

よい解説を聞き勉強になりました。基地撤去に向

けて全国の運動を広げる糧になります。ほとんど

知られていない麻布基地を地元に広めたいと思

います。(前橋・Ｏさん）

▼横田も大変ですが、こんな都会の真ん中に基地が

あるとはびっくりです。私の近くの人は、ここを知

らない人が多いと思います。また企画していただい

て、友達にも呼びかけようと思います。日本のどこ

にも米軍基地はいらない!!共に頑張りましょう!!

（東村山・Ｋさん）

  六本木に米軍基地は要らない！ 麻布ヘリ基地告発ＤＶＤ
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